
Dopo le sei vittorie di fila, big match lunedì per l'Agribertocchi contro Capo d'Orlando

ORZINUOVI PUNTA IN ALTO
di Fabrizio Fabbri

Slitta di qualche ora l'ap
puntamento telefonico
programmato con Fabio
Corbani, coach di Orzi

nuovi die dopo aver superato
Udine 7276 ha messo in fila il
sesto successo consecutivo e si

appresta a giocare lunedi in casa
un'inattesa sfida d'alta classifi

ca contro Capo d'Orlando (en
trambe terze a quota dodici pun
ti, ndi j. «Perdonami ma da qual
che anno con la mia famiglia ab
biamo deciso divenire a vivere
in Valtellina. Una scelta di vita.

Avevamo finito la legna e abbia
mo dovuto fare scotte perché qui
non smette di nevicare».
Corbani, ora che è al caldo,
con il camino acceso, ci rac
conta come vive questo gran
momento della stia squadra?
«Non sono sorpreso perché ho
per le inani un gruppo eccellen
te. Eravamo partiti male, colpa
di una preseason dove aveva
mo giocato podiis siine amiche
voli. I ragazzi hanno qualità im
portanti, tecniche e morali e in
palestra e poi in campo si diver
tono . Non riesco mai a dar loro

un giorno di riposo perché me li
ritrovo comunque tutti cambia
ti a fare allenamento, lo mi di

verto, loro si divertono e così si
ottengono buoni risultati. San
no di essere, e in un momento
cosi lo capiscono ancora di più,
dei privilegiati a fare un lavo

ro come il giocatore di basket».
Eppure la stagione non era
partita bene per niente.
«Tre sconfitte di fila potevano
piegarci le gambe, metterci con
il morale a terra. La società ha

avuto pazienza, io anche, per
ché ero convinto della forza del

gruppo. Certo tornare in pale
stra senza vincere era complica
to e volevamo toglierci la scim
mia dalla spalla il prima possi
bile. Contro Biella poi è arriva
ta la prima vittoria e la stagione
lia cambiato volto».
Ha voluto ancora mia volta ac
canto a sé Hollis. È la sua co
perta di Liiius?
«Ci conosciamo alla perfezio
ne e il mio grande rammarico è
die non sia riusdto a diventare

un giocatore dal grande profilo
europeo come pensavo potesse.
Sa fare tante cose e bene, e ha
grande carisma. Lui voleva tor
nare in Italia e giocare ancora
per me. La perplessità poteva
essere quella di affidarsi a una
coppia di americani non più gio
vanissimi. I fatti, a stanno dan

do ragione».
Laltro di cui parla è Miles. Le
voci su un giocatore poco ge
stibile non la preoccupavano?
«Appena d siamo incontrati, mi
ha guardato negli occhi e do
ra andat o : "coadi per dié mi hai
scelto?" Gli Ito risposto die dopo
averlo avuto contro da avver

sario mi sono convinto die in
A2 solo lui e Brandon Triche

mi hanno creato tanti proble
mi. Non è limitabile se riceve

palla, deve essere anticipato, iso
lato fuori dal gioco. Poi con gli
anni Ito imparato a non fidarmi
delle chiacchiere ma a voler pro
vare di persona. Su Miles non mi
sono sbagliato: eccellente atle
ta e ragazzo».

Corbani fa giocare benissimo
le sue squadre in attacco ma
in difesa...
«In difesa direi die è ora di scac

dare questo luogo comune che
dice die non diavolo. Il basket

die piace a me è quello fatto da
molti possessi di palla. Signifi
ca concederne molti andie agli
avversali. La pallacanestro die
amo deve trasmettere emozioni.

Chi d vede la prima volta tor
nasse perdié si è divertito. Me
glio vincere 10090 die 5756».
Con la sua filosofia sta cam
biando la storia del basket a
Orzinuovi.

«Veniamo da due stagioni un po'
in sofferenza e ora raccogliamo
il frutto del lavoro. Ho un presi
dente appassionato, mi dub die
d coccola, unpalazzetto ammo
dernato die ora è un gioiello.
Siamo cresauti insieme».

E alle porte ora c'è la sfida
contro Capo d'Orlando. Sor
preso dalla stagione dei sid
liani?

«No, nd senso die da armi è una
sodetà die lavora programman
do e lia un andamento costan
te. In Italia non sono tanti a fare

un lavoro di scouting come loro
e questo è un merito assoluto.
Così come lo è andie quello dd
mio amico Simone Giofrè, oggi
a Brindisi, die ho avuto accan
to a Roma dove abbiamo latto
bene. Servono idee nel basket

di oggi».
Non solo Orzinuovi, vero?
«Ho ricevuto una telefonata
da Gianluca Barilari che alle
nala Nazionale della Svizzera.

Ci conosdamo dagli anni del
la gioventù, quando frequenta
vamo i corsi per diventare co
adi. Mi lia chiesto di far parte
del suo staff per la finestra di
qualificazione all'Europeo del
prossimo febbraio. Come pote
vo dire di no?».

EDIPRESS

Coach Corbani:
«Ho uri gruppo
eccellente
e anche un club
che ci coccola
siamo cresciuti
tutti insieme»
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Fabio Corbani, 54 anni, allena la Agribertocchi Orzinuovi dal 21 novembre 2019 lnp foto/pall. orzinuqvi/zanotti
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